

Jean-Etienne Bettler

Création lumière Cap sur Oqaatsut !

Création lumière / habillage sonore et vidéo
Direction technique / régisseur

Actif dans le milieu du spectacle depuis belle lurette, Jean-Etienne fréquente depuis une quinzaine d'années les plateaux de théâtre. Formé au son et à la lumière sur les scènes des salles de concert et festivals, son intérêt pour le spectacle se développe et il décide d'évoluer désormais dans le monde du théâtre. Curieux et toujours dans la recherche, il affine son regard sur la mise en lumière tout en travaillant en tant que technicien freelance.

Avec une expérience d'accueil technique au sein de l'équipe du TLH-Sierre durant cinq ans et plus d'une dizaine de créations en parallèle avec des compagnies professionnelles, il décide de se consacrer à plein temps à la création et ainsi de se mettre à disposition des compagnies.

Engagé en tant que créateur lumière le plus souvent, il a aussi fréquemment l'occasion, selon les créations, de pouvoir s'exprimer au moyen de la vidéo ou du sound design. Ses aptitudes dans l'habillage sonore, la musique (lui-même multi-instrumentiste) et l'image font de lui un artiste complet qui sait mettre ses talents au service d'un spectacle.

Un regard travaillé sur la mise en scène de la lumière, l'écriture de plateau ainsi qu'une pluridisciplinarité dans les domaines de la création sonore et vidéo sont un plus apprécié par les productions.

Membre du [SSRS](#) et d'[Artos](#).

Outils : d::light, qlab, linux show player, isadora, millumin, pure data, copperlan, final cut pro, logic pro, ableton live, photoshop, illustrator, indesign, vectorworks, macos, linux, raspberry-pi, arduino development, eurorack modular + vintage synths, microphonie